
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ПеРеМеНкИ 
       газета пресс-центра Мамонтовской средней школы, выпуск №4, 07.03.2025г. 

 

8 Марта – Международный женский 

день 

             Дорогие коллеги! 

Поздравляю вас с праздником 8 Марта! В 

этот долгожданный весенний день я 

желаю вам крепкого здоровья, солнечных 

дней, душевного равновесия и  гармонии, 

улыбок прохожих и праздничного 

настроения! Пусть в ваших семьях царит 

тепло и уют, родные и близкие окружают 

вас заботой и вниманием. Пусть в душе 

живет весна, а мир будет наполнен 

яркими эмоциями и впечатлениями. 

    Нашим девочкам, учащимся 

Мамонтовской школы, желаю быть  

активными, смелыми и 

жизнерадостными! Пусть у вас всегда 

будет желание хорошо учиться, 

совершенствоваться и достигать высоких 

результатов!  Больших вам успехов, 

интересных увлечений, пусть исполнятся 

все ваши мечты! 

  Директор Мамонтовской средней 

школы Н. В. Гроо. 

 

 
 

 
        Сёстры Марианна и Эвелина Струковы. 

        Наши звёздочки – девчонки! 
  Предыдущий номер нашей газеты был посвящён 

мальчикам, т.к. был подготовлен к 23 Февраля.  

А теперь мы расскажем о школьных звёздочках– 

девочках! Это умницы, красавицы, а самое главное – 

старашки. Эти девчонки успешно обучаются не только 

в нашей общеобразовательной школе, но и в детской 

школе искусств или детско-юношеской спортивной 

школе. 

  Итак, знакомьтесь! Отличницы Марианна и Эвелина 

Струковы ответили на вопросы интервью.    

 - Сейчас вы десятиклассницы. Как вам удалось 

окончить 9-ый класс с красными аттестатами, 

трудно ли было? 

 - Эвелина: Так как я училась 9 лет на отлично, то у 

меня есть достаточно знаний. Я посещала все 

консультации и готовилась, поэтому мне было 

нетрудно. Выйти на красный аттестат несложно, 

можно быть ударником, но 9-й класс вытянуть на 

красный аттестат и сдать экзамены на те же 4-5. 

 - Марианна: В одной четверти у меня были  

четвёрки, а в другой не было, но за год я вышла 

отличницей и за экзамены 4-5.  

 - Вы выбрали разные профили и теперь учитесь в 

разных классах. Почему? 

 - Эвелина: Многие задают вопрос: «Как это 

произошло, две близняшки в разных классах?», в 

этом нет ничего сверхъестественного. Выбрали 

разные профили в соответствии с нашими 

склонностями. 

 - Марианна: Я и сама не хотела идти в класс, 

который выбрала Эвелина, потому что мы и так 

всегда вместе, хотелось побыть отдельно. Ничего 

особо не изменилось, всё как и раньше, просто на 

уроках мы сидим в разных кабинетах. 

 - Как вы проводите свободное время?  

 - Эвелина: Мы смотрим фильмы, готовим вместе. У 

нас есть общие и разные знакомые и друзья, с 

которыми мы общаемся и отдыхаем. 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    НАШИ ЗВЁЗДОЧКИ - ДЕВЧОНКИ 
 - Как вы относитесь к стереотипам о 

близнецах? 

 - Марианна: Ужасно. Люди привыкли думать, 

что близнецы должны быть одинаковыми. Мы 

разные люди, и те, кто общаются с нами долго, 

видят это и легко нас различают. 

 - Несколько лет вы занимались танцами. Как 

находили время и на отличную учёбу, и на 

хореографию? 

 - Эвелина: Да, в школе танца «Чароит» О. Ю. 

Караваевой мы обучались 10 лет. А на любимое 

дело всегда можно найти время. 

 - Что пожелаете девочкам на 8 Марта? 

 - Марианна: Чтобы всё получалось всегда, и 

всё, о чём вы мечтаете, исполнилось.  

 - Эвелина:  Чтобы никогда не сдавались и не 

опускали руки. Все девочки красивые и крутые.  

                            Интервью подготовили 

Милана Гребенюк, Ирина Чернова, Владимир 

Доманов.  

 
   Злата Новопашина из 8Г - тоже 

талантливая девочка. Знакомьтесь! 

 - Каким спортом увлекаешься? Как долго? 

 - Уже 3-й год я занимаюсь плаванием и один год  

теннисом.  

 - Как тебе удаётся совмещать учёбу и спорт? 

 - Просто стараюсь учиться на отлично, иногда 

бывают промахи, но у кого их нет. Я считаю, что 

нужно распределять своё время на то, что по-

настоящему интересно. И надо успевать в день 

сделать как можно больше.  

 - Есть ли у тебя хобби? 

 - В свободное время, помимо тренировок, 

люблю читать. Уже 4 года участвую в конкурсе 

чтецов «Живая классика». Всегда становилась 

победителем, но на муниципальный этап 

проходила один раз. Ещё провожу время с 

семьёй. 

 - Любишь ли ты путешествовать? Где тебе 

удалось побывать? 

 - Мы очень любим путешествовать с семьёй. 

Самая запоминающаяся поездка была в Санкт-

Петербург, мы были там 10 дней. Посетили 

замечательные  достопримечательности, и это 

незабываемо!  

 - Спасибо за интервью, Злата! 

      Интервью подготовила Милана Гребенюк. 
 

 
   Отличница 9В класса София Ваулина 

занимается в детской школе искусств. Подробнее 

– в интервью с ней. 

 - Сколько лет вы обучаетесь в ДШИ? 

 - В музыкальную школу я хожу 10 лет, с февраля 

2014 года. 

 - Какой инструмент Вы осваиваете?  

 - Фортепиано 

 - Какой ещё инструмент, помимо основного, Вы 

бы хотели освоить? 

 - Хотелось бы научиться игре на скрипке, но, к 

сожалению, у нас нет этого класса, поэтому я 

занимаюсь в классе гитары. 

 - Волнуетесь ли Вы во время экзамена в 

музыкальной школе, если да, то как справляетесь 

с волнением? 

 - Конечно, я волнуюсь, и, к сожалению, не всегда 

удаётся справиться с волнением. Но стараюсь думать 

о хорошем, отвлечься и настроиться только на 

произведение, а не на свои эмоции. 

 - Как Вам удаётся совмещать занятия на 

музыкальном инструменте и учёбу в школе? 

Трудно ли это? 

 - За 10 лет научилась правильно распределять время. 

Конечно, в 9 классе это стало тяжелёй, поскольку 

добавились факультативы для подготовки  к 

экзаменам, но пока что справляюсь. Не сказала бы, 

что очень трудно, со временем привыкаешь к 

постоянным занятиям. 

 - Есть ли у Вас ещё увлечения помимо 

инструмента, если есть, то расскажите, 

пожалуйста. 

 - Особенных увлечений нет, потому что нужно 

готовиться к экзаменам и лишнего времени 

практически нет. Но я состою в Движении Первых. 

Иногда мы посещаем разные форумы как в нашем 

селе, так и в соседних сёлах и районах. 

 - Волнуетесь ли перед ОГЭ в школе и как вы к 

ним готовитесь? 

 - Да, волнуюсь. Стараюсь каждый день готовиться, 

чтобы сдать с хорошими результатами. 

 - Спасибо большое за интервью! 

                            

                        Интервью подготовил Лев Логачёв.  

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     НАШИ ЗВЁЗДОЧКИ - ДЕВЧОНКИ 

 
- Дарья Богачёва из 11А класса – ещё одна 

звёздочка нашей школы! Об этой интересной 

девушке читайте в интервью. 

 - Дарья, каково было закончить 9 класс с 

красным аттестатом? 

 - Закончить 9 класс с красным аттестатом было 

моей целью, к которой я долго и упорно шла: 

занималась, готовилась к экзаменам и просто 

верила в себя! Когда пришли результаты 

экзаменов, было очень радостно и приятно, что я 

смогла добиться очередной цели, поставленной 

перед собой. Теперь я делаю всё возможное, 

чтобы получить ещё один красный аттестат. 

 - Каким видом спорта Вы занимаетесь или 

занимались? 

 - С 3 класса - легкой атлетикой, неоднократно 

становилась чемпионкой и призёром районных, 

краевых и всероссийских соревнований, сейчас, 

из-за подготовки к ЕГЭ, пришлось оставить 

любимое дело, просто хожу в зал, чтобы не терять 

форму. 

 -- Расскажите о Ваших достижениях в 

атлетике: какие соревнования больше всего 

запомнились? 

 - Было много различных достижений, каждые 

соревнования запоминались по-своему! Но самые 

яркие - это мои последние всероссийские 

соревнования «Шиповка юных-2023» в городе 

Саранске: наша команда девочек 2007-2008 годов 

рождения взяла 1 место, и мы с гордостью 

поднялись на пьедестал. Тогда я понимала, что 

это одни из моих последних соревнований, и 

старалась выложиться по максимуму.  
- Как вам удаётся совмещать учёбу и участие в 

Движении Первых? 

 - Спорт дал мне дисциплину, я всегда с 

ответственностью отношусь к поставленным 

передо мной задачам, поэтому совмещать учёбу с 

любимым делом совсем не трудно, времени 

хватает на всё. 
 

 

- Какие мероприятия в Движении Первых Вам 

больше всего запомнились? 

- Каждое событие «цепляет» чем-то своим, но самое 

масштабное мероприятие, которое навсегда останется 

в моей памяти - это Профильная смена Движения 

Первых «Сибирский Артек». Здесь собралось 

огромное количество ребят со всего Алтайского края, 

они были объединены одним общим делом. С 

большой уверенностью скажу, что эта смена никого 

не оставила равнодушным. 

 - Если не секрет, что вам помогает хорошо 

учиться и что является вашим стимулом к учёбе? 

 - Хорошо учиться мне помогают поставленные цели, 

которых я хочу добиться и, конечно же, моя семья, 

которая верит в то, что у меня всё получится. 

 - В каких детских лагерях Вам удалось побывать? 

 - В ДОЛ «Уба» Горный Алтай (2 раза), ДОЛ «Чайка» 

с. Мамонтово (6 раз), ВДЦ «Океан» г. Владивосток (2 

раза), лагеря от Движения Первых в Алтайском крае - 

ДОЛ «Березка» (1 раз), пос. Казачий, КГБУ 

«Юность» с. Шубинка (1 раз), ДОЛ «Гагарин» пос. 

Борзовая Заимка (3 раза). 

 - Какой лагерь Вам больше всего понравился? 

 - Каждый лагерь по-своему интересен, нельзя 

выделить какой-то один. В «Чайку» в первый раз я 

приехала совсем ребёнком, а после последней смены 

уехала с обещанием вожатскому составу и младшим 

отрядам вернуться вожатой. Побывать в ВДЦ 

«Океан» было моей мечтой, это совсем другой 

уровень, возможности, которые дает этот центр, 

настолько широки, что даже не описать. Лагеря от 

Движения Первых - это ежедневная продуктивная 

работа. В каждом из них я встретила лучших людей, с 

которыми до сих пор общаюсь. Лагерь - это огромное 

количество незабываемых эмоций, новых знакомств 

и впечатлений! Лагеря стали неотъемлемой частью 

моей жизни, сейчас, когда я уже выросла и не могу 

поехать туда в качестве ребёнка, очень хочется 

вернуться в детство, чтобы испытать все эти эмоции 

ещё раз. 

 - Каково было попасть в лагерь «Океан»? 

- Это было что-то невероятное! Когда мне пришло 

письмо с предложением пройти отбор, я решила, что 

хочу попробовать. Я прикрепила все свои грамоты в 

портфолио и благополучно забыла об этом. Но когда 

мне на электронную почту пришло письмо со 

словами, что я прошла отбор и могу собирать 

чемоданы, моему счастью не было предела. Я 

никогда не жалела о том, что побывала в «Океане». 

Желаю каждому оказаться там! 

 - Большое спасибо за интересное интервью. 

Удачи Вам на предстоящих весной и в июне ЕГЭ! 

         

              Интервью подготовил Владимир Доманов. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

НАШИ ЗВЁЗДОЧКИ 

 
  И Дарья Кваша из 9Д отличница, умница и 

очень ответственная девочка. Знакомьтесь! 

 - Даша, каково это – быть дочерью двух 

учителей сразу? 

 - На самом деле это интересно, когда твои 

родители педагоги. Я горжусь этим, потому что 

они обучают таких же детей, как и я, ведут их в 

правильном направлении, помогая осваивать 

школьную программу и потом успешно сдавать 

экзамены. 

 - Неужели у тебя совсем не бывает четвёрок? 

 - Я отличница, но, конечно, бывают и четверки в 

четвертях, но стараюсь как можно быстрее их 

исправить и понять свои ошибки, чтобы выйти 

на хорошие годовые оценки. 

 - Ты уже выбрала себе профессию? 

 - Вопрос выбора профессии очень сложный, 

прежде чем определиться, нужно как следует 

подумать, взвесить все свои интересы и 

способности, понять, чем будет интересно 

заниматься всю жизнь. Я ещё не решила, кем 

хочу стать в будущем. 

 - Ты занимаешься народными танцами, 

расскажи про это. Есть ли другие увлечения? 

 - Я занимаюсь танцами довольно долго и уже 

закончила обучение в ДШИ по классу 

хореографии. Но продолжаю заниматься, потому 

что мне очень нравится танцевать. Мы часто 

выступаем и участвуем в конкурсах. Я горжусь 

нашим коллективом, танцы остаются моим 

главным и единственным увлечением. 

 - Каковы твои пожелания девочкам на 8 

Марта? 

 - Я желаю всем девочкам только хорошего. 

Добра, любви, чтоб все ваши желания 

исполнялись, ну и, конечно, хорошо сдать 

предстоящие экзамены. 

      Интервью подготовили Ирина Чернова и 

Владимир Доманов. 

 

 

 
 

           Живая классика звучала! 
  28 февраля в школьной библиотеке состоялся 

школьный этап ежегодного Всероссийского 

конкурса чтецов «Живая классика».  

   10 ребят приняли в нём участие, прочитав 

выразительно наизусть отрывки прозаических 

произведений.  

   Эмоционально и незабываемо выступили юные 

чтецы. Ребята смогли передать все чувства героев и 

идеи произведений.  

   Членам жюри О. В. Чернышовой, Л. В. Каниной и 

А. О. Борковой было очень непросто выбрать 

победителей конкурса. После долгого обсуждения 

ими были признаны Вострикова Мария, Геза 

Валерия, Новопашина Злата и Морозова Ирина. Эти 

девочки представят нашу школу на муниципальном 

конкурсе чтецов «Живая классика».  

 
   Вострикова Мария, учащаяся 7В класса, читает 

отрывок из феерии "Алые паруса" А. Грина. 

    
Кулаков Николай             Мищенко Александра  

                       из 5Дкл.                                        5А кл . 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    Школьные события 
 Картинки весёлой Масленицы! 
   27 февраля после уроков пятиклассники 

праздновали Масленицу! Чего только не было 

в этот день на блинных столах, 

подготовленных заботливыми мамами ребят: 

блинчики с разными начинками, ватрушки и 

плюшки, тортики и пирожные, а ещё конфетки 

и бараночки! 

  

 

 
   На улице ребята сразились в масленичных 

«боях»: соревновались в умении метать мячики, 

хождении группами на двух лыжах, 

перетягивании каната и других забавах. Весёлые и 

краснощёкие, они прошлись под русскую 

народную музыку огроооомным хороводом. А 

победила всё равно дружба!  

   После шумных состязаний пятиклассники 

вернулись за чайные столы, подкрепились 

вкусностями и напились горячего чая. 

   Ещё долго весь первый этаж школы звучал 

частушками, бубенчиками. Не хватало, пожалуй, 

только дрессированных медведей.  

                                                             НАШ КОР. 

 

  Песнями, танцами, стихотворениями  

6 марта поздравили школьники учителей 

и ветеранов Мамонтовской средней 

школы.  

  Ведущие Артемий Жабин и Николай 

Кулаков с юмором и обаянием объявляли 

выступающих. Лица ветеранов светились 

улыбками, а юные артисты, конечно, 

волновались, но с удовольствием дарили своё 

творчество зрителям. 

 
    

 
 

 
 

Номер подготовили: Милана Гребенюк, Ирина 

Чернова, Дарья Бороздина, Владимир Доманов, Лев 

Логачёв, Роман Петров, Семён Бабанов.   

 

 


